

## UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA LA UPRR PARTICIPA EN EL CONCURSO "JUNTOS POR EL AGUA"

### DESCRIPCIÓN

En el marco de los festejos del "Día Mundial del Agua" organizados por Presidencia Municipal, nuestros estudiantes de Licenciatura en Administración y Gestión Empresarial, Generación 2022, Ingeniería en Tecnologías de la Información, Generación 2022, e Ingeniería Industrial, Generación 2024, participaron en el concurso "Juntos por el Agua".

En el evento, los alumnos presentaron maquetas diseñadas por ellos, exponiendo proyectos innovadores para la conservación y uso responsable de este vital recurso. Nuestra universidad se enorgullece de haber obtenido los primeros lugares en el concurso en la categoría de Educación Superior.

El Rector de la UPRR, Dr. Héctor Diez Rodríguez, felicitó a los participantes por su destacada labor y los exhortó a seguir mejorando los prototipos, para lograr soluciones que generen un impacto positivo en el cuidado del agua y el medio ambiente.

¡Felicitaciones a nuestros estudiantes por este gran logro!

### EVIDENCIAS

